
                       

令和６年高齢者叙勲受章おめでとうございます 

平成５年（1993年）12月に剣淵町議会議員に初当選し、平成

17年（2005年）12月までの３期12年にわたり、地方自治の発展

に多大な貢献を果たしました。 

在職中は、議会運営委員会副委員長や経済常任委員会委員、

総務厚生常任委員会委員などを歴任し、剣淵町の産業経済の振

興、生活基盤の整備、住民福祉の向上に尽力しました。 

●受章のことば 

 在職中、印象に残っている活動は数多くありますが、特に印

象に残っている活動は、現在の中山間地域等直接支払制度の活

用に向けて農業者と取り組んだことや絵本の館の整備に携わ

ったことです。 

 社会情勢が変わっていく中ではありましたが、町民の皆さん

のおかげで議員として任期を全うすることができました。 

 本当にありがとうございました。 

 － Topics － 

佐川急便株式会社と 

地域活性化包括連携協定を締結しました 

３月 26 日、役場において、佐川急便株式会社と地域

活性化包括連携協定を締結しました。 

この連携協定は、災害対策や地域の安心・安全に関

する取り組み、観光支援に関することなど６項目で連

携することを定めたものです。 

早坂町長からは、「災害時の不安解消にもつながり、

大変ありがたい。これからもよろしくお願いします。」

と感謝の言葉を述べられました。 

剣淵町保育所で修了式を挙行 

大きな夢と期待を胸に剣淵小学校へ 

３月 28 日、剣淵町保育所において、修了式を挙行し

ました。 

令和５年度に卒園した子どもは 15名、転勤などもあ

り 12名が剣淵小学校へ進学します。 

早坂町長は、卒園生に対して期待と激励の言葉と親

御さんにはこれまでの子どもに対する教育に対しての

感謝の言葉を述べられました。 

旭日単光章（地方自治功労） 

  鈴木 利明さん（元剣淵町議会議員）南桜町 88 歳 



 

剣淵町トマトジュース生産組合が解散 

結成 36 年の歴史に幕。製造・販売は北の杜舎へ 

 ３月 29 日、剣淵町トマトジュース生産組合が解散し、製造・

販売の権利を障害者支援施設剣渕北の杜舎に全て譲渡したこと

を報告に訪れ、町に対して寄付をいただきました。 

 剣淵町トマトジュース生産組合は、昭和 63 年からトマトジュ

ースやしそジュースなどの製造を行い、剣淵町の特産品として道

の駅絵本の里けんぶちなどで販売していました。 

 早坂町長からは、「長い間、剣淵町の特産品を支えていただき

本当にありがとうございました。これからも原料生産という形で

剣渕北の杜舎を支えてほしい。」とこれまでの感謝の言葉とこれ

からの激励の言葉を述べられました。 

 － Topics － 

剣淵小学校・中学校・高等学校で入学式が行われました。 

 ４月８日に剣淵小学校及び中学校、９日に高等学校において、入学式が挙行されました。今年度は、小学校が12

名、中学校が16名、高等学校12名の総勢40名がそれぞれの学び舎に入学しました。 

入学した生徒は、これからの学校生活や部活動などに希望を胸に真剣な表情で入学式に臨んでいました。 

▼剣淵高等学校 ▼剣淵中学校 ▼剣淵小学校 

春の全国交通安全運動「人の波作戦」を実施 

「これからも交通事故を起こさないために」 

４月５日、剣淵小学校前の道道において、春の全国交通

安全運動「人の波作戦」を実施しました。 

当日は、約 150 人の方が街頭啓発に参加し、通行車両の

ドライバーに安全運転を呼びかけました。 

早坂町長は、「事故を起こさないためには、ドライバー

一人ひとりが安全運転の気持ちを持ち続けることが大事

です。これからも気を緩めることのないようによろしくお

願いします。」と安全運転へのお願いの言葉を述べられま

した。 


